

EL EVENTO INCLUIRÁ CONFERENCIAS MAGISTRALES

Guayaquil acoge hoy el XIII Foro Internacional de Banano

Redacción Economía

Guayaquil

Promover el encuentro técnico y comercial de los actores públicos y privados de su cadena productiva es el objetivo del XIII Foro Internacional de Banano, que inicia hoy, a las 19:00, hasta el jueves en el hotel Hilton Colón de Guayaquil.

El evento, que organiza la Asociación de Exportadores de Banano del Ecuador (AEBE), contará con confe-

rencias magistrales, como la de Luca Ricci, jefe de la Misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) para Ecuador, cuyo tema será Situación Económica Mundial y el Futuro de los Commodities.

También habrá charlas sobre Proyección del Canal de Panamá en el comercio mundial, y La importancia de las certificaciones en el futuro de la comercialización de banano, entre otros temas.

El foro contempla un simposio de banano, con la participación de 10 expertos de 8 países. (I)